

DELIK HUKUM

Kapolsek Kelapa Dua Pimpin Gotong Royong Bersihkan Masjid Al Muhajirin

Suhendi - TANGERANG.DELIKHUKUM.ID

Jun 23, 2024 - 18:27



TANGSEL - Kapolsek Kelapa Dua Polres Tangerang Selatan mengadakan kegiatan gotong royong bersih-bersih tempat ibadah di Masjid Al Muhajirin, Jl. Bougenville I Blok C Perum Harapan Kita, Kelurahan Bencong Indah, Kecamatan Kelapa Dua, Kabupaten Tangerang, Minggu (23/06/2024). Kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka memperingati HUT Bhayangkara ke-78, dengan dipimpin langsung oleh Kapolsek Kelapa Dua, Kompol Stanlly Soselisa, SIK., MH, beserta 40 anggota lainnya.

Dalam kegiatan gotong royong ini, kehadiran Ketua Dewan Kemakmuran Masjid (DKM), Ketua RT, Ketua RW, dan tokoh masyarakat setempat memberikan dukungan penuh terhadap upaya menjaga kebersihan dan kenyamanan tempat ibadah. Mereka bersama-sama membersihkan area dalam dan sekitar masjid, mulai dari halaman, tempat wudhu, hingga ruang salat utama. Antusiasme masyarakat terlihat tinggi, dengan partisipasi aktif dalam setiap kegiatan yang dilakukan.

Kompol Stanlly Soselisa menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat. "Dengan bergotong royong, kita bisa menciptakan lingkungan yang bersih dan nyaman bagi semua. Ini juga sebagai wujud nyata kepedulian kami terhadap tempat ibadah yang menjadi pusat kegiatan spiritual masyarakat," ujarnya. Ia juga menambahkan bahwa kegiatan seperti ini akan rutin dilakukan sebagai bagian dari program kerja kepolisian.

Para tokoh masyarakat dan pengurus masjid menyambut baik kegiatan ini dan mengapresiasi inisiatif dari Polres Tangerang Selatan. Ketua DKM Masjid Al Muhajirin mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada seluruh anggota kepolisian yang terlibat. "Kami sangat terbantu dengan adanya kegiatan ini, dan semoga sinergi antara masyarakat dan kepolisian terus terjalin dengan baik," katanya. Kegiatan gotong royong ini diakhiri dengan doa bersama, memohon keberkahan dan keselamatan bagi semua pihak yang terlibat. (Hendi)